
Siracusa.  Accessi  al  mare:
nuova scaletta a Ognina, via
le  barriere  architettoniche
alla Fanusa
Completata  la  realizzazione  dello  scivolo  di  accesso  alla
spiaggia della Fanusa e della scaletta che consente la discesa
nella spiaggetta di Ognina. Si tratta di interventi inseriti
nel  piano  “salva  spiagge”  varato  dal  Comune  di  Siracusa.
Progressivamente tutti i lavori urgenti predisposti e inseriti
nell’elenco  stilato  dall’amministrazione  comunale  vengono
ultimati. Nel caso della Fanusa, lo scivolo con pedana in
legno garantisce l’accessibilità ai disabili. Soddisfatto il
sindaco,  Giancarlo  Garozzo,  che  parla  di  “miglioramento
dell’accessibilità alle nostre coste. Per i disabili- prosegue
il primo cittadino- è garantito l’accesso anche in uno dei
quattro solarium realizzati in città, quello allestito allo
Sbarcadero Santa Lucia”.

Siracusa.  Ex  Provincia,  la
verità di Vinciullo: "Pronto
a  dimostrare  che  Crocetta
mente"
Ancora polemiche intorno alla vicenda che riguarda il destino
dei  dipendenti  dell’ex  Provincia  Regionale.  Il  presidente
della commissione Bilancio dell’Ars, Vincenzo Vinciullo non ci
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sta e ha convocato per lunedì mattina, nella sua segreteria,
una conferenza stampa nel corso della quale replicherà alle
dichiarazioni del presidente della Regione, Rosario Crocetta.
Atti parlamentari e documenti dei funzionari della Regione
alla  mano,  il  deputato  regionale  intende  dimostrare
l’infondatezza  e  “l’assoluta  inconsistenza  di  quelle
dichiarazioni.  Sfido  Crocetta  ad  accettare  un  pubblico
dibattito  con  me  sull’argomento  davanti  ai  lavoratori.
Insopportabile-  prosegue-  che  di  fronte  alla  serietà
dell’opposizione,  la  maggioranza  e  il  Pd,  che  hanno  la
responsabilità sul mancato pagamento delle spettanze, pensino
addirittura  di  infuocare  la  posta.  Voglio  ricordare  che-
continua Vinciullo- l’Assemblea Regionale Siciliana, già il 29
aprile, ha reso disponibili le somme e che, da quel giorno ad
oggi, il Governo, per assoluta incapacità, non è riuscito a
fare  arrivare  le  risorse  alle  varie  province.Assolutamente
infondata la notizia che ieri sarebbero partiti mandati per
3,8 milioni di euro.Siccome il Presidente della Regione e i
suoi  sostenitori  leggono  e  interpretano  la  mia  volontà,
essendo  stato  il  relatore  del  Disegno  di  Legge,  lunedì
spiegherò  loro  quello  che  ho  fatto  per  le  Province,  dal
momento che non l’hanno nemmeno capito, né tantomeno saputo
leggere.Lunedì, poi, spiego dove sta la cattiva politica e
dove  sta  la  buona  politica,  la  politica  del  PD,  che  ha
scippato la provincia di Siracusa della Camera di Commercio e
dell’Autorità Portuale, e la politica di chi, invece, cerca di
aggiustare  i  conti  della  Regione  che,  sistematicamente,
arrivano sbagliati in Commissione Bilancio.
Il Governo e il PD, ha concluso l’On. Vinciullo, si occupino
meno  di  spartizione  di  posti  di  sottogoverno  e  più  dei
problemi della gente e così non saranno costretti a inseguire
con le loro frottole i fatti reali che invece vengono prodotti
in maniera seria da parte dell’opposizione”.



MadeLab,  a  Siracusa  il
progetto  di  formazione  di
Made  Program  con  ospiti  di
levatura mondiale
Made Program- Accademia di Belle Arti Gagliardi avvia la sua
Summer School. Questa mattina, la presentazione. Si tratta di
8 workshop e 19 lecture con 24 ospiti di levatura mondiale per
discutere di autenticità e patrimonio culturale dal punto di
vista  dell’architettura  e  del  design.  Iscrizioni  non  solo
dall’Italia ma anche da  Stati Uniti, Pakistan, Cina Taiwan,
Canada e dal resto d’Europa. MADE Labs avrà il suo quartier
generale all’interno dell’Accademia, in cui si svolgeranno 5
degli 8 workshop.Gli altri 3 si terranno nel salone dell’ex
Convento del Ritiro e presso il ristorante Room Cucina.  Il
vice sindaco,Francesco Italia esprime soddisfazione. “Dopo la
straordinaria  esperienza  della  “Summer  School”
dell’organizzazione  mondiale  della  sanità,  la  “Ortigia
Business School”, ed i molti e preziosi eventi internazionali
di  formazione  che  la  nostra  città  ospita-commenta  Italia-
 anche quest’anno l’estate siracusana si anima del talento di
designer provenienti da tutto il mondo. Grazie al prezioso
lavoro dell’Accademia delle Belle Arti “Rosario Gagliardi” con
il suo MADE Program, Siracusa ospiterà un evento di altissimo
profilo  culturale  che,  in  particolare  quest’anno,  si
incentrerà  su  tematiche  che  sentiamo  molto  da  vicino:  la
possibilità di conciliare conservazione, sviluppo e identità.
L’  Amministrazione-conclude  l’assessore  alla  Cultura-   è
particolarmente soddisfatta di come Siracusa negli ultimi anni
stia  crescendo  in  termini  di  attrazione  culturale  ed  in
particolare di poter puntare su di un’offerta formativa assai
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qualificante e qualificata”

Siracusa.  Mercati  del
Contadino  all'Arenella  e
Fontane  Bianche,  da  domani
prodotti  locali  a  km  0:
scatta il divieto di sosta
Aprono  domani  i  mercati  del  contadino  estivi  nelle  zone
balneari.  Si  terranno  nei  fine  settimane,  fino  al  30
settembre,  in  orari  serali  e  saranno  allestiti
alternativamente  all’Arenella  e  a  Fontane  bianche.Per
consentire ai commercianti di montare i banchetti, il settore
Mobilità e trasporti ha emesso ieri una specifica ordinanza.
Il piazzale del lido Arenella, nei giorni di sabato, e il
parcheggio  di  via  Tersicore  a  Fontane  bianche,  nelle
domeniche,  poiché  ospiteranno  i  mercati,  dovranno  essere
liberati dalle auto a partire dalle 17 e fino alle 21. In
entrambi i casi scatterà il divieto di sosta con rimozione
coatta. Il sabato e la domenica d’estate,dunque,  da metà
pomeriggio, 40 espositori accreditata porranno in vendita i
loro prodotti. Il sabato, dalle 17,30 alle 21, il mercato si
svolgerà all’Arenella, nel piazzale antistante il lido. La
domenica, invece, toccherà a Fontane Bianche, con lo stesso
orario, nell’area del parcheggio di via Tersicore, nei pressi
della  chiesa.  Sarà  possibile  acquistare  prodotti
ortofrutticoli,  caseari  e  vitivinicoli  freschi  .
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Ippica.  Galoppo  e  Miss.
Sabato  22  è  evento
all’Ippodromo  del
Mediterraneo
Una finale regionale per incoronare “Miss Equilibria Sicilia
Est”  e  sei  prestigiose  corse  di  galoppo  sono  la  garanzia
dell’evento  in  programma  sabato  22  luglio,  dalle  20.30,
all’Ippodromo  del  Mediterraneo  di  Siracusa.  Una  finale
regionale, curata dalla Glamour Production di Salvo Consiglio
per Miss Italia, farà sfilare tante giovani aspiranti per le
fasce distribuite da una giuria tecnica e popolare. Il titolo
più ambito, appunto, è quello di “Miss Equilibria Sicilia Est”
che  darà  accesso  diretto  alle  selezioni  nazionali  in
programma,  a  Jesolo,  a  inizio  settembre.  Sarà  spettacolo,
però, anche in pista con il prestigioso convegno di galoppo,
che accenderà i riflettori soprattutto sul Premio Nastro d’Oro
di Sicilia. la dotazione Un Handicap Principale, con dotazione
di 24.200,00 euro e abbinato alla tris-quartè-quintè, metterà
a dura prova soggetti di 3 anni ed oltre. Sui selettivi 2100
metri della pista piccola, potrebbe riconfermarsi la linea
tracciata da Shukal e The Dreamer, nella prova di preparazione
a questo HP. Difficile trovare, tra i 13 al via, chi potrebbe
inserirsi sul podio: chi per forma, chi per perizia, sono in
tanti ad ambire a buone piazze. Affronteranno per la prima
volta 1600 sulla pista grande, invece, i 9 soggetti di 3 anni
proposti  nella  condizionata  legata  al  Premio  Criterium
d’Estate. L’osservata speciale sarà, comunque, Sharming Girl
che vince e convince le due uscite in carriera. A impensierire
più  di  tutti  la  figlia  di  Zebedee  potrebbe  provarci  Mr
Tarxien, anche lui vittorioso al debutto. Sulla base delle
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performances fornite, infine, papabili anche Siciliano Bello e
Small But Fast.

Siracusa.  Ex  Provincia,
Marziano  ottimista:  "I
dipendenti  avranno  di  nuovo
serenità e certezze"
«Un  incontro  produttivo  in  cui  le  decisioni  prese
restituiranno serenità e certezza ai lavoratori del Libero
consorzio di Siracusa e di Siracusa Risorse». A dichiararlo è
l’assessore  regionale  all’Istruzione  e  alla  Formazione
professionale  Bruno  Marziano  alla  luce  dell’incontro
palermitano di ieri con il presidente della Regione, Rosario
Crocetta, l’assessore regionale alle Autonomie locali, Luisa
Lantieri, il deputato regionale Marika Cirone Di Marco, il
commissario straordinario del Libero Consorzio di Siracusa,
Giovanni Arnone, i rappresentanti sindacali e una delegazione
di lavoratori.
«Durante  l’incontro  –  ricorda  Marziano  –  il  presidente
Crocetta ha annunciato che 17 dei 34 milioni di euro resi
disponibili a seguito di una manovra per incrementare il fondo
dei Liberi consorzi, in aggiunta alla normale ripartizione,
verranno erogati prioritariamente agli enti ex province in
gravissima crisi finanziaria. A seguito di ciò a Siracusa
verranno liquidati almeno 11 milioni.
Inoltre, anche gli altri 17 milioni verranno erogati con le
stesse caratteristiche, affinché si possa arrivare al tetto di
15 milioni, nel caso di Siracusa, per superare la gravissima
crisi.  Tutto  ciò  è  stato  già  stato  approvato  durante  la
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riunione  di  giunta  nell’ambito  degli  assestamenti  di
bilancio».
Riguardo alle ripartizioni ordinarie, il presidente Crocetta
ha  comunicato  che  tra  oggi  e  martedì  verranno  erogate  al
Libero Consorzio di Siracusa 5 milioni e 800 milioni spettanti
all’ex provincia nella prima ripartizione, e successivamente
verranno  adottati  i  provvedimenti  per  anticipare  le  altre
quote della seconda ripartizione
«Esprimo  la  mia  soddisfazione  –  ha  continuato  l’assessore
regionale Bruno Marziano – per la conclusione dell’incontro
che ha visto ottemperate tutte le richieste avanzate assieme
al commissario Arnone. Ringrazio il presidente Crocetta e gli
assessori Baccei e Lantieri per essersi prodigati con grande
sensibilità  per  cogliere  l’  esigenza  drammatica  vissuta
dall’ente  siracusano.  Visto  il  risultato,  l’anticipazione
dell’incontro  si  è  rivelata  opportuna  poiché  la  tensione
avrebbe potuto sfociare in fatti clamorosi e spiacevoli. Si è
ridata, così, serenità e certezza del futuro ai lavoratori
dell’ente  provinciale  e  della  società  partecipata  Siracusa
Risorse».

Siracusa.Operazione  Alto
Impatto, oltre 70 carabinieri
dispiegati  in  tutta  la
provincia
Rientrava nell’ambito dell’operazione Alto Impatto il servizio
di controllo del territorio effettuato da ieri all’alba di
oggi in tutta la provincia. In campo oltre 70 carabinieri, per
35 pattuglie dispiegati nei luoghi nevralgici del Siracusano.
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Su  impulso  del  comandante  provinciale,  Luigi  Grasso,  i
militari  hanno  effettuato  un’attività  finalizzata
principalmente a garantire la sicurezza dei cittadini e dei
turisti,  soprattutto  nelle  aree  maggiormente  frequentate
durante  la  stagione  estiva.  Le  pattuglie  hanno  effettuato
servizi preventivi e di contrasto all’illegalità anche nelle
zone di emarginazione sociale, con pattuglie a piedi nelle
aree  di  ritrovo  e  nei  principali  stabilimenti  balneari,
controllando  pregiudicati,  sorvegliati  speciali  e  soggetti
sottoposti a misure limitative della libertà personale. Posti
di  controllo  sulle  arterie  di  collegamento.  Con  i  Nas  di
Ragusa,  effttuate  anche  verifiche  in  locali  dediti  alla
somministrazione di cibo e bevande per gli aspetti igienico-
sanitari oltre che amministrativi. Due le sanzioni elevate per
per violazioni in materia igienico-sanitaria per un totale di
4 mila euro. In particolare, a seguito dei vari controlli
effettuati  con  il  supporto  dei  Carabinieri  del  Nucleo
Antisofisticazione e Sanità di Ragusa presso vari esercizi
commerciali del territorio, in un ristorante è stata accertato
il mancato aggiornamento dei registri di autocontrollo HACCP.
Analoga  sanzione  è  stata  contestata  al  titolare  di  una
paninoteca ambulante.

Siracusa. "Ridurre gli oneri
di  urbanizzazione",  il
consiglio comunale dice Si
Una  atto  di  indirizzo  che  mira  a  ridurre  gli  oneri  di
urbanizzazione. E’ stato approvato dal consiglio comunale, che
si è subito dopo sciolto per il venir meno del numero legale.
Si  torna  in  aula  stasera  alle  18,30.Nel  dibattito  del
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consiglio  comunale  ieri  hanno  trovato  spazio  altri  due
argomenti legati all’attualità: il 25esimo anniversario della
strage di via D’Amelio, per il quale è stato osservato un
minuto di raccoglimento su richiesta di Alberto Palestro, e la
dura protesta dei lavoratori del Libero consorzio di comuni,
senza stipendio da 5 mesi.Lo stesso Palestro ha introdotto nel
dibattito la questione dell’ex Provincia leggendo in aula una
mozione, poi consegnata al presidente Santino Armaro, con la
quale  proponeva,  come  gesto  forte  di  solidarietà,  la
sospensione di ogni attività del consiglio comunale fino al
pagamento delle spettanze. Il consigliere chiedeva anche la
mozione fosse messa subito ai voti.Solidarietà ai lavoratori è
stata manifestata da Carmen Castelluccio, che ha avanzato due
proposte: la convocazione di un’adunanza aperta del consiglio
comunale  e  una  chiara  condanna  contro  chi  ha  determinato
questo stato di cose affidando alla conferenza dei capigruppo
il compito di stilare un documento.Dario Tota, dopo avere
evidenziato  lo  stato  di  esasperazione  delle  famiglie  dei
lavoratori, ha proposto che i consiglieri comunali e gli altri
rappresentanti politici rinuncino ad un mese di indennità così
da “comprendere cosa significhi lavorare senza retribuzione”.
L’idea di un’adunanza aperta alla presenza dei lavoratori e
delle forze politiche e sociali è stata avanzata da Stefania
Salvo e da Alessandro Acquaviva, che ha proposto di tenerla
simbolicamente nell’aula dell’ex consiglio provinciale e di
tenere  nello  stesso  luogo  tutte  le  riunioni  di  consiglio
comunale  fino  alla  soluzione  della  crisi.Per  Giuseppe
Impallomeni,  non  una  riunione  dell’assise  siracusana  deve
essere  convocata  ma  un’adunanza  congiunta  dei  21  consigli
comunali della provincia, invitando il presidente Armaro a
farsi promotore dell’iniziativa.
Infine, Enrico Lo Curzio ha ripreso e sostenuto la mozione
iniziale di Palestro affermando che occorrono azioni forti e
non “pannicelli caldi” e che bisogna denunciare la “vergogna
della politica regionale”.Alla conclusione del dibattito, ha
preso la parola la segretaria generale, Danila Costa, per
affermare che la mozione di Palestro non poteva essere votata



subito  poiché,  secondo  regolamento,  deve  essere  messa
all’ordine  del  giorno  del  prossimo  consiglio  comunale.
Palestro e Lo Curzio hanno abbandonato l’aula in segno di
protesta. (segue)Dopo l’approvazione dei verbali della sedute
precedenti,  l’assemblea  è  passata  all’elezione  del
rappresentante della minoranza nella Consulta per la tassa di
soggiorno. La questione era stata sollevata con una mozione
con la quale Sorbello e Cetty Vinci evidenziavano come, dalla
sua  istituzione,  la  Consulta  non  si  sia  mai  riunita.  La
candidatura di Sorbello è stata proposta da Gaetano Firenze,
che  ne  ha  evidenziato  la  lunga  esperienza  politica  e
istituzionale, mentre Tota ha avanzato il nome di Salvatore
Castagnino  (ieri  però  assente)  sottolineandone  il  forte
impegno dentro il Consiglio. Elio Di Lorenzo, invece, pur
ritenendo  valida  il  nome  di  Sorbello,  ha  polemizzato  con
Firenze rivendicando all’opposizione il diritto di avanzare
una candidatura che la rappresenti.
Il  voto  si  è  svolto  a  scrutinio  segreto.  Nella  Consulta
speciale,  presieduta  dal  sindaco,  siedono  anche  i
rappresentanti delle categorie produttive interessate; tra le
altre  cose,  ha  il  compito  di  programmare  la  destinazione
dell’imposta e gli obiettivi da raggiungere.
Ultimo punto trattato, prima dello scioglimento della seduta,
è stato l’atto di indirizzo per la riduzione degli oneri di
urbanizzazione,  proposto  all’unanimità  dalla  commissione
Urbanistica  e  illustrato  in  aula  dal  presidente  Franco
Formica.  La  richiesta  è  stata  motivata  con  la  crisi
attraversata dal comparto edile. Secondo la commissione, la
causa della stagnazione è da ricercare nella rinuncia agli
investimenti  dovuta  anche  all’alta  incidenza  degli  oneri,
ragione per cui gli imprenditori preferiscono costruire nei
comuni vicini. Si rende “necessaria – conclude il documento –
una svolta nelle politiche costruttive sostenibili”, e non
solo per il settore residenziale, “pensando a stimolare il
mercato verso l’investimento e il lavoro nel territorio e
creando motivi di attrazione e di interesse”.Poi Formica ha
chiuso l’intervento con due note critiche. La prima verso chi



ha tentato di prendersi il merito di una proposta che la
commissione ha approvato all’unanimità; la seconda contro il
deputato regionale cinquestelle Stefano Zito, che nei giorni
scorsi ha attaccato le commissioni consiliari per il poco
lavoro.  “Invito  l’onorevole  Zito  –  ha  detto  Formica  –  a
presenziare alle nostre riunioni così che possa verificare la
serietà  dell’impegno.  Se  non  può  farlo  per  impegni
istituzionali, mandi qualcuno o organizzi, a sue spese, una
diretta streaming. Noi lavoriamo con senso di responsabilità e
studiamo  tutti  i  provvedimenti  che  siamo  chiamati  a
trattare”Sorbello ha preso la parola per annunciare il suo
voto  favorevole.  “Gli  oneri  di  urbanizzazione  sono  troppo
alti”,  ricordando  poi  di  avere  votato  contro  il  corposo
aumento  fatto  nel  2010.Di  Lorenzo  ha  detto  che,  pur
condividendo la proposta, si sarebbe astenuto “per ragioni
politiche. L’opposizione è presente in aula per assicurare il
numero legale”.Giudizio positivo sull’atto anche da Gaetano
Firenze, che ha invitato a concentrarsi sul lavoro da fare
senza  lanciare  sfide  e  senza  avere  atteggiamenti
prevaricatori.Il  dibattito  è  stato  chiuso  dall’assessore
all’Urbanistica, Antonio Moscuzza, che ha detto di condividere
“le motivazioni che sono alla base dell’atto di indirizzo”.

Siracusa.  I  dipendenti
dell'ex Provincia bruciano le
loro schede elettorali: gesto
di  protesta  contro  la
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politica. GUARDA IL VIDEO
Tensione  alta  in  corso  Umberto  durante  la  protesta  dei
dipendenti  dell’ex  Provincia.  Gesto  simbolico  significativo
quello consumato questa mattina, quando i lavoratori hanno
bruciato le loro lettere elettorali, prima deposte all’interno
di una carriola. Un chiaro segnale di mancanza di fiducia nei
confronti  della  politica,  colpevole,  per  i  lavoratori,  di
averli abbandonati al proprio destino senza mantenere fede
agli impegni assunti.

Siracusa.  Non  sopporta  il
blocco stradale, brandisce un
bastone  e  minaccia  i
manifestanti: denunciato
E’ stato denunciato l’uomo di 60 anni, siracusano, che ieri,
durante il primo giorno di blocchi stradali dei dipendenti
dell’ex  Provincia  ad  un  certo  punto,  visto  il  traffico
paralizzato e la lunga attesa in auto, si è munito di bastone
minacciando le persone radunate nei pressi del palazzo di via
Malta. Intervenuti gli uomini delle Volanti, l’uomo p stato
denunciato  per  porto  ingiustificato  di  oggetti  atti  ad
offendere e minacce aggravate.
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